

『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・ 橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

近づけば 危険も近づく 車間距離

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後5時すぎ 国道交差点
横断歩道を渡っていた男性
会社員の女性運転の車にはねられ 右足骨折の重傷

男性は向かいのコンビニに買い物に行く途中

車の女性は、勤務先から帰宅途中

◇会社から帰宅途中、気のゆるみ、わき見運転は、厳禁です◇

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/11/15(金)

15日午後5時5分頃、富山県の国道交差点で、横断歩道を渡っていた男性(71)が、前方から右折してきた車にはねられ、病院に救急搬送されましたが、右足首の骨を折る重傷です。車を運転していた会社員の女性(67)にけがはありませんでした。男性は道路向かいにあるコンビニに買い物に行く途中で、車を運転していた女性は勤務先から帰宅する途中でした。警察が詳しい状況を調べています。

午後5時 国道を横断していた小1男児
乗用車にはねられ、病院に搬送

乗用車運転の女性を、その場で逮捕

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！◇

2024/11/17(日)

16日午後5時10分ごろ、高知県の国道を歩いて横断していた小学1年生の男の子が乗用車にはねられる事故がありました。この事故で男の子は病院に搬送されましたが命に別条はないということです。警察は車を運転していた会社員の女性(41)を過失運転致傷の疑いでその場で逮捕し事故の詳しい原因を調べています。

孫が運転する車に
高齢女性がはねられ死亡
住宅の駐車場で、「草刈り」をしていた
現場は、木が生い茂り・・・死角となっていました

◇発進時は、前後左右の安全確認、『死角』にも注意しましょう◇

◇車を発進させるときは、「いないだろう」は、厳禁です◇

2024/11/16(土)

15日午前10時ごろ、福岡県の住宅の駐車場で草刈りをしていた女性(92)が乗用車にはねられ、腰を打つなどして病院に搬送され、搬送時は意識がいましたが、16日になり容態が急変し、死亡したということです。死因は骨盤骨折などによる「出血性ショック」でした。乗用車を運転していたのは女性の孫で、現場は木が生い茂り死角となっていたということです。警察が当時の状況を詳しく調べています。